

# Blainville veut contrer le lent travail de sape de la mer

Des travaux de défense contre la mer ont commencé à Blainville.

*"Ce serait dommage de voir se dégrader ce coin".* Vincent Cordilhac est tombé amoureux de Blainville, plus précisément de cet endroit sur le sable, là où la route termine sa course dans l'eau. Mais comme beaucoup ici, il sait que l'endroit est en danger.

Le problème ne date pas d'hier (voir ci-dessous) et s'inscrit dans un contexte plus global d'une mer qui grignote sur le littoral. Ici, c'est tout un cordon dunaire qui a sauté, à quelques dizaines de mètres de la cale, permettant à l'eau de s'engouffrer par l'arrière et d'aller taquiner, lors des grandes marées, le bord de la route touristique. Certains y voient même, en cas de fort coup de vent et de pression atmosphérique basse, le risque d'un épisode, si ce n'est de même ampleur, du moins de même nature que celui qu'a connu la Vendée. Cette mer qui inquiète par l'arrière, agit aussi par devant, provoquant un abaissement du bas de la plage. C'est ainsi l'eau qui vient grignoter le bas de la cale, des riverains y voyant une menace pour l'ouvrage.



... est travaillé quotidiennement par des dizaines de tracteurs. C'est un outil indispensable au travail